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Президиума Верховного Совета СССР 

0 созыве Верховного Совета СССР 
Президиум Верховного Сонета СССР постановляет: 

Созвать девятую сес гю Верховного Совета СССР четверто-

го созыва 19 декабря 1957 года в гор. Москве. 

Председатель Президиума 

Секретарь Президиума 

Москва, Кремль. 28 ноября 1957 г. 

Верховного Совета СССР 
К. ВОРОШИЛОВ. 

Верховного Совета СССР 
М. ГЕОРГАДЗЕ. 

Неотложная задача 
агитаторов 

Выборы народных судов яв--

ляются важнейшей политичесКой 
кампанией. Успешное проведение 

ее зависит ОТ того, насколько 

своевре енно и правильно будет 
осуществлена местными Советами 
н партииньлми организациями вся 

прганизацианна-техническая под-

готовка к выборам, насколько ши-

роко и доходчиво будет развернута 

агитационно-массовая работа сре-

ди избиарателей. 

Сейчас .в нашем городе и районе 
закончился важный этап подго-

товки к выборам. На собраниях 
рабюч•их, служащих и инжсчнерно-

текническаих работников предприя-

тии и учреждений, на собраниях 
колхозник ов единодушно •выдвину-

ты кандидаты в !народные судьи 

н народные заседатели. Кандида-
ты в состав народных судов --

люди самых различных профессий, 
завоевавшие авторитет' и доверие 

ъктивньлм участием в производст-

венной и общественной деятельно-

сти. Среди них—старейший шах-

тер •слаiнцевога бассейна, Герой 
Сацигаглистического Труда, ныне 

пенсигонер, А. А. Шилкин, проход-

чик шахты М 2 А. К. Хохлов, га- 

зовщица печного цеха газосланце- 

вого завода В. М. Навикава, рабо-
чхй цементного завода В. П. Чай-
кан, штукатур строительного уп-

равления № 1 треста М 31 В. М. 
Андреева, колхозник сельхазарте-
ии «Путь к коммунизму» Е. К. 
Семейный, мотористка шахты име-

ни С. М. Кирова А. С. Федотова, 
лесоруб райтопа А. И. Гаврилов, 
слесарь Рудненской МТС А. В. 
Ьойцов и многие другие. Всего в 
районе выдвинуто и зарегистриро-

вано кандидатов в народнье засе-

датели 150 человек, :в числе их 

60 женщин. На собраниях рабо-
чих, служащих и Каолхозников 

единодушно выдвинуты, а сейчас 
зарегиотрнраваны кандидатами в 

народные судьи политически под-

готовленные, юридически грамот-

ные, авторитетные товарищи: в 

народоиый суд 1-го участка член 

КПСС П. И. Холопов, о народный 
Суд 2-го участка кандидат в +пе-

ны КПСС В. И. Козлов. 

Все кандидаты в народные засе-

датели и народные судьи являют-
ся кандидатами блика коммуни-

стов :и беспартийных. 
Вчера в районе прошли окруж-

ные предвыборные совещания 
представителей трудящихся, кото-
рые призвали всех избирателей 
района в день выборов, 15 декаб-
ря, единодушно отдать свои голоса 
за выдвинутых кандидатов. 

Остаются считанные дни до вы-

баров. Широко должен быть раз-

вернут сейчас второй этап подго-
товки -- агитация за кандидатов. 
По вечерам все оакатвленоиее стано-
вится и большинстве алитпунктов 

города и района. Хорошо, напри-
мер, организовал работу агит-
пункт, разместилвилийся в молодеж-
ном общежитии по улице Свободы. 
Он заботливо оборудован, обеспе-
чен литературой. здесь агитаторы 
начали агитацию за кандидатов 
и народные судьи и заседатели. 
Неплохо работает атитколлектив 
партийной орпахизациИ шахты 
М 2. Вместе с тем во многих агит- 
пуилктах й апитколлективах еще 
царит гнедопустимте затишье. 

Партийные организации и куль-

турано;просºветительньие учрежде-
ния должны развернуть сейчас 
кипучую деятельность в клубах, 
красных уголках, агитпунктах, на 
квартирах избитрателей по агита-

ции за кандидат он. 

Задача партийных организаций 
состоит сейчас в том, чтобы ис-
пользовать избирательную кампа-
нию по выборам народных судов 
для усиления политической рабо-
ты в массах. Вместе с широким 
развертьлваьниеог агитации за кан-
дидатов в народнь1.е суды необхо-
димо довести до всех трудящихся 
содержание исторических доку-
мептаа юбилейной сессии Верхов-
ного Совета СССР, Совещаний 
представттелей каммуюистических 
и рабочих партий, недавно со-
стоявилихся •в Москве. Агитаторы 
своей содержательной работой, ох-
ватывающей все стаи населения 
района, призваны обеспечить на 
предстоящих выборах народны х 
судов победу блока коммунистов 

и беспаргвГпгых. 

Предприятия Москвы досрочно 

выполнили 11-месячный план 

Коллективы московекмх пред- 

приятий, закреив успехи, достиг-

нутые в гдредоктябрьском сареилттп- 

ванин, продолжают работать вы- 

сюи.ивми телгтамги. Заводы и фаб-
рики, объед+и•няемые Московским 
городским ооветом народного хо- 

зяйствсi, дасролно выпо7'нили 11 -

месячный произвюдствениый план. 

Сверх плана дано значительное 

колалчество важной для народного 

хозяйства продукции. 

На заводах и фабриках столицы 
ведется борьба за досрочное вы-. 

полнение Годового плана. 

(ТАСС) 

Экономическая конференция в колхозе 
КРАСНОДАР. В колхозе имени 

Ленина Коренавского района со-

стоялась зкºнаиическая конферен-

ция, посвященная снижению себе-
стоимости сельскохозяйственной 
продукции. В ней приняло учи- 

стие около 200 руководителей 

колхозов и МТС, главных бухгал-
торан и передовиков сельского 

хозяйства: 
В колхозе имени Ленина в юр-

вые еще в 1956 году при актив-

ном участии Всесоюзного научно-

исследовательского института 

экономики сельского хозяйства 
был внедрен хозрасчет в ком-

плеканых т1ракторнолтлеводче-

скигх бригадах. Бригадам устано-

вили нормы денежно-материаль-

ных затрат. На общем собрании 
были утверждены положение о 

хозрасчете и новый порядок опла-

ты труда н зависимости от коли-

чества произведенной продукции. 

Москва. Всесоюзная художе-

ственная выставка в Централь-
ном выставочном зале (бывший 
Манеж), посвященная 40-летаю 

Великой Октябрьской социали-

стической революции. 

На снимке: посетители ос-

матривают выставку. 

Фото Э. Евзернхина. 
Фотохроника ТАСС 

* 

Внеурение хозрасчета и ком - 

плексаых бригадах позволило 

улучшить организацию тРУдга, 

потнее использовать внутренние 

резервы, онизггть себестоимость 
сельскохозяйственной продукцииг. 

Себестоимость производства одного 

цантнера пшеницы по сравнению 

г 1956 годам снизилась в 1957 
году с 27 рублей до 21 рубля, 
центитера овиниоиы—с 832 рублей 
до 578 рублей. Денежные и трудо-
вые затраты на центнер молока 

сократились почти в два раза —

с 205 рублей до 111 рублей. 
По опыту колхоза имени Ленина 

решено широко внедрить хозрас-

чет во всех комплексных трактор-

но-полеводческих бригадах Коре-
новскаго района. 

Казахская ССР. н1едалеко 
от г. Кустаная идет строитель-
ство крупнейшего в стране эле-
ватора. он буден вмещать 200 
тысяч тона зерна. 

На снимке: общий вид строи-

тельства нового элеватора. 

Фото Ю. Номава. 
Фотохроника ТАСС 

НАВСТРЕЧУ ВЫБОРАМ НАРОДНЬ/Х СУДОВ 

Самые желаннье гости 

Закончилась дневная 

смена и s помещении 

комбината шахты № 3 
снова стало многолюдно. 

Горняки, оживленно пе-

реговариваясь между со-

бой о хороших итогах 

трудового дня, тороплива 

направляются н автобус-
ной остановке. 

— Миша, ты куда? 
окликнул один из 

горняков коренастого 

токаря комсомольца Ми-
хаила Афанасьева. 

— Кан куда?! Дорога 
моя известная — в са-

мую отдаленную бригаду 
сельхозартели «Шахтер», 
'в деревню Ищево. Там 
хочу побеседовать с из-

бирателями, — ответил 

Михаил. 

-- Вот это дело хоро-

шее! — одобрительно 
отозвались в толпе. —

Жепаем тебе счастливого 

Пути! 

И так каждый вечер 

Михаил привычно шагает 

по лесной дороге, ско-

ванной первыми мороза-

ми, в гости к избирате-
лям. Вот и на этот раз у 

него важные дела — не-

обходимо проверить, 

списки избирателей. 

Приветливыми огонь-

ками встретила колхоз-

ная деревня агитатора 

Михаила Афанасьева. 
Здесь в каждом доме 

ждут его уже давно, за-

дадут множество вопро-

сов о предстоящих выбо-
рах в народные суды, о 

кандидатах, о событиях в 

стране и за рубежом. 

Почетна работа агита-

тора! С этими мыслями 

комсомолец Михаил Афа-
насьев зашел в дом по-

жилого колхозника сель-

хозартели «Шахтер» Фе-
дора Дмитриевича Дмит-
риева. Приветливо по-

здоровался с хозяевами. 

— Добрый вечер, Ми-
хаил! — тепло привет-

ствовал желанного гости 

хозяин дома, — Не за-

мерз ли s пути? Приса-
живайся да расскажи, 

кого же нынче мы будем 
избирать в народные су-

ды? 

— Кандидатом в на-

родные судьи второго 

участка выдвинут по-

мощник прокурора Слаи-

цевсного района Виктор) 
Иванович Козлов, — от-

ветил агитатор. — Он! 
имеет высшее юридиче-

сное образование, явля-

ется кандидатом в чле-

ны партии. Работая по-

мощнином прокурора, 

Винiор Иванович внима-

тельно относится к жа-

лобам трудящихся, зор-

ко стоит на страже со-

ветской законности. Вот 

за него и будем голосо-

вать 15 декабря. 

— А кто же выдви-

нут кандидатами в на-

родные заседатели? —

последовал новый воп-

рос. 

И Михаил рассказал 

Федору Дмитриевичу о 

там, что кандидатами в 

народные заседатели 

народного суда второго 

участка выдвинуты луч-

шие производственники

—навапоотбойщик шах-

ты № 3 коммунист А. Я. 
Афанасьев, бурильщик 
шахты № 2 И. И. Ды-
бенно, штукатур первого 

строительного управле-

ния треста № 31 иомсо-

молец П. Е. Вещинов м 

многие другие. 

Затем Михаил Афа-

насьев подробно расска-

зал Федору Дмитриевичу 

о Декларации Совеща-

ния представителей ком-

мунистических и рабочих 

партий социалистиче-

ских стран, о Манифесте 

мира. 

Федор Дмитриевич 

остался доволен визитом 

гостя. А агитатор тепло 

попрощался с хозяином 

и ушел в следующий 

дом. 

Такой же сердечный 

прием оказывают изби-

ратели Си ж енского изби-
рательного пункта также 

агитаторам горнякам 

шахты № 3 коммуни-

стам Ольге Семириковой, 
Владимиру Слабому и 

другим. Они — самые 

желанные гости в домах 

колхозников сельхозар-

тели «Шахтер», в любой 
квартире горняков по-

селка шахты № 3. 

И. Комонов. 
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XIV районная 
1 декабря состоялась XIV районная комсо-

мольская конференция. Лучшие представители 

комсомольских организаций предприятий, учреж-

дений, колхозов, школ нашего района собрались 

в центральном клубе горняков. 

Делегаты конференции обсудили вопросы: 

1. Отчет о работе райкома ВЛКСМ. 

2. Отчет о работе ревизионной комиссии рай-
кома ВЛКСМ. 

З. Выборы райкома ВЛКСМ. 

4. Выборы ревизионной комиссии. 

5. Выборы делегатов на Х V Ленинградскую 
областную комсомольскую конференцию. 

По первому вопросу с докладом выступил се-

кретарь райкома комсомола М. И. Кузнецов. 

комсомольская конференция 
Отчет о работе ревизионной комиссии райкома 

ВЛКСМ сделал председатель комиссии Р. И. Анто-
нов. 

В прениях приняли участие делегаты Ю. Мак-
симов, Е. Вершынина, Е. Кузьмина, 0. Волков, 
И. Филиппова и другие - всего двадцать один 

человек. 

Конференция избрала новый состав райкома 
комсомола, ревизионную комиссию и делегатов 

на Х V Ленинградскую областную комсомольскую 

конференцию. 

В принятой резолюции делегаты конференции 
наметили пути дальнейшего улучшения работы 
районной комсомольской организации. 

Ниже печатается нратний отчета работе XIV 
районной комсомольской конференции. 

Из отчетного доклада райкома ВЛКСМ 
- За отчетный период, го-

ворит т. Кузнецов, - деятель-

ность комсомольских организаций 

райком ВЛКСМ направлял на ре-

шение задач, стоящих перед пред-

приятиями и колхозами района. 

В апреле было организовано со-

ревнование комсомолы ко-моло-

дежных смен, участков, бригад и 

отдельных молодых рабочих и 

колхозников. В этом соревновании 

приняли участие 37 комсомоль-

ско-молодежных коллективов; Бо-
лее 1.100 молодых шахтеров и 

газовиковнесли вахту в честь 

40-й годовщины Великого Ок-
тября. Благодаря этому резко по-

выслиtась производительность 

труда рабочих; колхозников, меха-

низаторов МТС. Отличается ком-

сомольско-молодежная бригада 

навалоотбойщиков шахты N 2, 
руководимая Петром Васильевым. 
Она выдала на-гора около 3 ты-

сяч тоне сверхпланового сланца. 

Хорошо потрудились бригады Пав-
ла Акулина (шахта имени С. М. 
Кирова), Виктора Ручкина (шах-
та N 3), бригада каменщиков 

т. Ермакова (строительный трест 

№ 31) н многие другие. 

- На предприятиях нашего 

города, - продолжает докладчик, 

-- работают сотни юношей и де-

вушек, которых по праву можно 

назвать новаторами и передовика-

мм производства. Это прежде всего 

мастера угля проходчики шахты 

N 2 Ким Федоров и Николай 
Кузьмин, машинист электровоза 

шахты N 3 Виктор Вичан и ал-

па атчица цеха газбензииа газо-

сланцевого завода Вина Смирнова, 
проходчик шахты имени С. М. 
Кирова Иван Михайлов и многие 

другие. Свыше ста юношей и де-

вушек за высокие производствен-

ные успехи, достигнутые в социа-

листическом соревновании, наг-

раждены Почетными грамотами 

обкома ВЛКСМ и получили По-
хвальные листы райкома комсомо-

ла. 

Далее Т. Кузнецов подробно 
останавливается на работе комсо-

мольских комитетов, рассказыва-

ет о том, как они помогают моло-

дежи решать производственные 

задачи. В этом отношении заслу-

живает внимания работа комитета 

ВЛКСМ п1ахты имени С. М. Киро-
ва (секретарь Т. Волков). На шах-

те по инициативе комитета созда-

но б комсомолыско-молодежных 

бригад и смен, часто проводятся 

рейды, выпускается комсомоль-

ская сатирическая газета. На за-

седаниях комитета и на комсо-

мольских собраниях обсуждаются 
вопросы производственной жизни 

шахты, общего, политического 
и технического образования моло-

дежи. 

Заметно улучшили свою работу 
и такие комитеты, как шахты 

N 2 (секретарь т. Максимов), 
шахты № 3 (секретарь т. Пусто -

вой), газосланцевого завода (сек-
ретарь т. Михайлов). 

Немалая заслуга и сели ких 

комсомольских организаций и, в 

первую очередь, молодых работ-
ников животноводства. К ним 

прежде всего следует отнести ком-

сомольские организации колхоза 

«Обновленная земля» (секретарь 
т. Филиппова) и совхоза « Роди-
на» (бывший •секретарь т. Рого-
ва). В этих организациях по-де-

ловому относятся к комсомоль-

ским поручениям. На собраниях 
комсомольцы часто обсуждают 
вопросы, связанные с производст-

венной деятельностью совхоза 

или колхоза, своим личным тру-

дом помогают умножать общест-
венном богатство. 

В период сеноуборки комсо-

молы кая организация совхоза 

подняла на заготовку кормов Всю 

молодежь х возглавила эту рабо-
ту. В результате силами молоде-

жи было скошено трав на площа-

ди 244 гектара н заложено 660 
тонн силоса. 

На селе в настоящий период 
работает большой отряд молодежи, 
насчитывающий в своих рядах 

203 комсомольца, способных ре- 
шать серьезные задачи. Среди 
комсомольцев заслуженным авто-

ритетом пользуются участница 

Всесоюзной сельокохозяйственной 
выставки Ирина Филиппова, мо-

лодые доярки Валентина Но-
никова и Анна Федорова, бригадир 
тракторной бригады Петр Саввин 
и многие другие. 

.Однако наряду с этими успеха 

ми :в работе комсомолы ких орга-

низаций города и деревни, рай-
кома имеется еще много сущест-

венных недостатков. Отдельные 
комитеты ВЛКСМ строят свою ра-

боту в отрыве от. тех задач, кото-

рые стоят сейчас перед оргаовв-

зациями, мирятся с фактами не- 

выполнения молодыми рабочими 
норм выработки, .нарушениями 

трудовой дисциплины. Секретари 
комитетов редко ьивают в цехах, 
на участках и не знают, как тру-

дится молодежь, ве ставят перед 

администрацией вопросов об 
улучшении организации труда. 

Например, ком7сомольская бригада 
каменщиков (бригадир т. Лебе-
дев), работая на строители тве це-

ментного завода, систематически 
не выполняет норм выработки: Но 
комитет ВЛКСМ ст!ротгтельного 

треста N 31 не принял до сих 

пор конкретных мер по улучше-

нию организации и условий труда 

членов этой бригады. 

Серьезные упущения имеют 

комитеты ВЛКСМ и в области ру-
ководства рационализацией н 

изобретательством, в организации 

передачи опыта передовых рабо-
чих отстающим и особенно в вос-

питательно-массовой работе с мо-

лодежью. 

В комсомолы ких организациях 

колхозов имени Ленина, «Шах-
тер», имени 17-го Партсъезда соб-
рания проводятся ,редко, на низ-

ком уровне. Контроль за выпол-

нением принимаемых решении на-

лажен слабо. В результате ни 

одно решение, особенно касаю-

щееся заготовки кормов, не были 
выполнено. 

Большие недостатки в органи-

зационно-массовой и воспитатель-

ной работе с молодежью имеются` 
также х в ряде комсомольских ор-

ганизаций города. До сих пор в 

городе еще не изжиты случаи 

прогулов, пьянства и хулиганских 

выходокмолодых рабочих. 

Все эти тракты, отмечает док-

ладчик, явились следствием того, 

что комсомольские организации 

и райком не придали должного 

значения воспитательной работе и 

политическому образованию моло-

дежи. До сих пор в районе еще 

неудавлетворителыно работают ху-

дожественная самодеятельность 

клубов, организации ДОСААФ и 

добровольные спортивные органи-

зации. 

В заключение докладчик ска-

зал, что новый состав райкома 

ВЛКСМ примет все меры н тому, 

чтобы районная комсомольская 

организация добилась более луч-

ших успехов в своей работе. Док-

ладчик выразил уверенность в 

том, что сланцевские комсо-

мольцы были и всегда будут вер-

ными помощниками районной пар-

тийной организации в ,решении 

задач хозяйственного и культур-

ного строительства. 

После доклада развернулись 

оживленные прения. 

Из выступлений делегатов 

конференции 
Выступает секретарь комсо-

мольской организации шахты 

N 2 т. Максимов. 

- Я не буду, - говорит он, 

- останавливаться на тех недо-

статках, о которых сказал в своем 

докладе тов. Кузнецов. Оии всем 

известны: На меня интересует 

другое - причина этих недостат-

ков.: А причина заключается в 

том, что райком комсомола и его 

инструкторы редко бывают на 

местах и узнают о жизни той или 

иной организации только по свод-

кам. Принимаемые райкомом ре-

шения не выполняются и только 

потому, что, когда подтпиваются в 

дело, о них забывают. 

Новому составу райкома надо 

изменить руководство организа-

циями. Меньше сидеть в кабине-
тах - больше бывать на местах. 

'На трибуну пиднимается учи-
тельница средней школы N 3 де-

легат т. Кузьмина. Она рассказы-

вает о большой работе, проделан-

ной комсомольской .организацией 

школы за отчетный период. За-
тем она критикует райком 

ВЛКСМ за слабое руководство 

школьными организациями. 

- Мы,-говорит т. Кузьмина; 
- летом этого года организовали 

к колхозе комсомолыко-молодеж-

ный лагерь. Это принесло пользу 

как учащимся, так и колхозному 

производству. Но значительно 
больше принесло 6ы это пользы, 

если бы райком ВЛКСМ помог нам 

в организации лагеря, чаще инте-

ресовался бы. его деятельностью. 

Далее т. Кузьмина подробно 
остановилась на недостатках в 

деятельности спортивных органи-

заций, на слабом участии комсо-
мольцев в повышении своего по-
литического образования. 

Берет слово секретарь комсо-

мольской организации шахты име-

ни С. М. Кирова делегат т. Воп-

 

нов. Он говорит о том, что мног 

пункты постановления У 

районной комсомольской кон4 

ренции не были выполнены 

только потому, что райком ВЛК( 

не проявлял в этом должной н 

стойчивости.: Массовая работа 

воспитанию комсомолы когоакт 

ва почти не проводилась. За о 

четный период для актива 6ы. 

проведено всего лишь два семин 

ра, да и те прошли скучно, вел 

тересно. 

Делегат комсомольской орган 

зации шахты N 3 r. Иванов ра 

сказал о культурно-агасоавых 

роодриятиях, проводимых оре; 

молодежи шахты. Он подробно о 

тажовигыя на роли комсимолыкг 

-патрулей, ведущих борьбу с хула 

ганством. 

- Всем известно; - заявля, 

т. Иванов, - что в нашем горо) 

еще не изжиты факты пьянства 

хулиганских выходок отделъвь 

молодых людей. И это потому, ч] 

мы еще недостаточно ведем бора 

6у с этим злом. Созданные камса 

мольские патрули проводят 6олЕ 

шую работу, во зачастую их н 

поддерживают. Состав патруле 

часто подбирается формально, Уд( 

стовероиий членам этих патруле 

не ,вьлдают. И это прагводит н то 

му, что иногда их даже не дону 

акают выполнять свои обязанно 
сти. Райком ВЛКСМ должен боль 

ше уделять внимания патрулям 

следить за их валсюой и нужно; 
работой. 

Окин за другим выступали де 

легаты комсомольских ,арга,низа 

цатй газосланцеозого завода, колхо 

за «Обноовленная земля» , мебель 
ной фабрики, шахты № 1, сред 

них школ и др. 

Участники конференции при 

знали работу райкома ВЛКСМ з, 

отчетный период удовлееворитель 

ной. 

Делегаты на XV Ленинградскую 
.областную конференцию ВЛКСМ 

Делегатами на XV Ленинградскую .областную конферен-

цию ВЛКСМ избраны: М. И. Кузнецов-секретарь РК ВЛКСМ, 

Ю. В. Максимов - секретарь ,комитета ВЛКСМ шахты № 21 

И. А. Фаглипдота-колхозница' колхоза «Об'ниовленная земля». 

пленум РК ВЛКСМ 
Состоялся пленум райкома ВЛКСМ, который обсудил арга-

низационны й вопрос. 

Первым секретарем райкома ВЛКСМ пленум избрал В. 

М. И. Кузнецова, вторым секретарем райкома ВЛКСМ - тов. 

Ю. П. Терсинцева. 

В состав бюро райкома ВЛКСМ избраны: В. Б. Будкин -

инженер-мехаМТС, 0. В. Волков - секретарь комитета 

ВЛКСМ шахты имена3'С. М. Кирова, Н. В. Весетова - секре-

тарь нарсуда, М. И. Кузнецов - секретарь РК ВЛКСМ, З. Т. 
Кура!нава - заведующая отделам школ РК ВЛКСМ, Ю. В. 
Максимов - секретарь комитета ВЛКСМ шахты № 2, Г. Г. 
Михайлов - секретарь комитета ВЛКСМ газаслаицевого за-

вода, Ю. П. Терсинцев - секретарь РК ВЛКСМ, М. Ф. Шпун-
нова-Lсекретарь комсомалыясой организации строительного 
треста № 31. х 
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мяса, молока и масла на душу населения! 

Облззтельотго выполнено 

Доярка С. Лукнна из второй 

бригады сельхозартели имени Ка-
;отнина дала слово — надоить в 

нынешнем году от каждой коровы 

ае менее 2.700 литров молока. 

Это обязательство она уже пере-

выполнила, надоила по 2.990 лит-

ров молока в среднем от коровы. 

Выполнила свае обязательство 
в доярка В. Ершова, работающая 
ва этой же ферме. Она надоила 

во 2.510 литров молока от коро-

вы. 

Молочно-товарная ферма второй 
бригады сейчас занимает первое 

место по надою молока. Среднесу-
точный удой от коровы здесь со-

ставляет 'больше среднего надоя 

по колхозу 'на пола литра. С 
начала года надоено от коровы 'по 

2.480 литрпи молока, на 146 лит-

ров больше, чем надоено по кол-

хозу в целом. Это — результат 

упорного труда доярок. Они стара-

тельно обслуживают животных. 

Инмциатйвно трудится и учетчик 

т. Иванов. У него в учете полный 

порядок. Имеются асе необходи-

мые записи по ферме. 

Характерной чертой этого кол-

лектива является то, что все ра-

ботники фермы строго выполняют 

распорядок дня, не допускают 

опозданий и медлительности в 

работе. При кормлении животных 

доярки сразу всю норму грубых 
кормов (сено, солому) в кормушки 

не закладывают, а задают в два—

три приема. При таком методе 

раздачи кормов животные лучше 

поедают их м нет потерь. доярки 
не считаются с тем, что такой по- 

рядок кормления занимает у них 

значительно больше времени. 

Главное, чтобы повысить удои мо-

лока. 

Надо отметить, что все ра(отни-
ки животноводства нашей артели 

стремятся выполнить взятое кол-

хозом обязательство по •надою мо-

лока. Они создают условия для 

резкого увеличения производства 

продуктов животноводства а бу-
дущем 1958 году. Для этого они 

улучшают кормление н уход за 

животными. С особой заботой го-

товят коров к отелу. 

Н. СИЗОВ, 
зоотехник колхоза 

имени Калинина. 

Увеличу надои молока 

Скоро будет два года как я ра- лока, который я получила от сво-

ботато дояркой в колхозе имени ей, группы. коров, конечно, очень 

17-го Партсъезда. За это время мал. Он 'сейчас меньше тех на-

рриа&репа некоторый опыт по раз- доев, которые получили передовые 

дою карав. Годовой план надоя мо- доярки нашего колхоза. 

дока по моей прувгиге я вьшолнила Известно, что главным в деле 

в октябре. Получила в среднем от раздан норов является правильное 

ксровы по 2.616 литров молока. ;кормление  животных. Сейчас в на-

Я уверена в том, что в конце года пгем колхозе в этом отношении со-

удой ,от;коровы составит не менее зданы неплохие условия. Коровам 

как 2.900 литров. . ,выдают кормов в среднем на одну 

Для меня ясно, что в наше вре- голову в сутки: сена 5 килапрам-
тя, когда в стране решается аг- нов, соломы 3 килограмма, брюк-
ромная задача, поставленная на- вы 5 килограммов, силоса 10 ки-

те1г родной партией перед работ- лограмлгав и концентратов 200 
пиками сельского хозяйства, -в граммов 'на каждый надоенный 
дин•айшие гады догнать С'оеди- литр молока. Сухостойным каро-

ненные Штаты Америки по произ- вам и нетелям.канцтнтратов даем 

водству мяса, молока и масла на по 1 килограмму в сутки. Сейчас 
душу населения, такой надой мо- прилагаю все силы к тому, чтобы 

ЛЮДИ НАШЕ 

ПОЧЕТНАЯ ПРОФЕССИЯ 
В 1934 году в здешние места, 

где сейчас город Сланцы, по при-

зыву партии ехали сотни юношей 
к девушек. Был среди них и ком-

сооголец Виктор Сорокин. В Пет 
Роградском райкоме комсомола 

города Ленинграда, куда пришел 

заявлением Виктор, ему в не-

скольких словах рассказали о бу-
1Ущей стройке. Юноша понял, что 

lаы, куда дан поедет, нужны рабо-
меруки. 

Придется переквалифицигро-
оать.я, — сказал он, - а то 

броде со своей профессией и не-
Рдобно. 

— Люди, — обратился к нему 

секретарь райкома комсомола, —

гУжагы всякие, и паварекое ма-

стерство пригодится кстати. Харо-
тан, здоровая пища, приготовлен-

нвл Руками умелого повара, памо-

ает строителям лучше трудиться. 

Эти слова подбадригля Виктора 
В Сланцы он ехал совсем с дру-

гккй прерустаивлениями о своей 

сВециальиоети. 
Вскоре на деле пришлось убе-

еться в том, что его работа очень 

сУлена. Усталые, но довольные 

1рсле труда вваливалагсь в стола- 

1УЮ парни и девушки, первые 

сгАоители шахты, которая носит 

сейчас имя С. М. Кирова. 

ефь Ну, повар, чем кормить бу 
обращались они к Вик-

ВТ Сорокину. 
Ели с большим аппетитом, под-

%ливая повара. А он от души 

радовался тому, что посетители 

довольны, что его скромный труд 

помогает людям творить большие 
дела. 

С тех пор прошло более 20 лет. 
Виктор Сорокин прошел большую 
трудовую школу, стал знатокам 
своей профессии. В Сланцах он 

считается старожилом. Здесь Вик-
тор Иванович обрел подлинную 
любовь к своей профессии. Здесь 
пришло к нему ' и семейное 
счастье - он Вырастил детей. Не-
забываемые дни юности часто 
гвригхадят па память. Он всяоми-

нает о них с удовольствием. 

Молодой шахтерский город, в 

строительстве которого участвовал 

и он, звал его к себе, где 6ы он ни 
был. Виктор Иванович Сорокин 
был участником войны с белофивг-
нами, Великой Отечественной вой-
ны. Куда бы ни забрасывали его 

военные годы, мыслью он всегда 

был в своем городе. И когда под-
ходило время демобилизации, он 
не раэдумывал. Решение было од-

но - в Сланцы. 
•С.ейчас Виктор Иванович Согро-

кивг работает руко.водящнм пова-
ром в столовой № 7. Он руководит 
бригадой, состоящей из 16 чело-

век. Рано %начинается рабочий 
день Виктора Ивановича и конча-

ется только с закрытием столовой. 
Вся работа руководящего пова-

ра построена в непосредственном 
общении с коллективам: Виктора 
Игвановнна можно видеть то и мя-
со-рыбном цехе, то в кандитер-
ском. Одним он дает указания, дру-

правильно использовать эти кор-

ма. 

Большую роль играет уход за 

котом. Поэтому я стараюсь не на-

рушать распорядок дня: Все 'рабо-
ты произвожу в одно время. Жи-
вотных Ежедневно чищу щеткой, 
а более запрязкенiные места кожи 

обмываю теплой водой. Стойла 
также стараюсь содержать в чи-

стоте. Я убедилась в там, что ко-

гда животные чисты, сыты— рас-

тет их продуктивность. 

У меня есть уверенность в там, 

что я добьюсь резкого увеличения 

надоя молока от своей группы ко-

рон в зимний период. 

Т. ЗВЕРЕВА, 
доярка колхоза имени 

17-го Партсъезда. 

ГО ГОРОДА  

гим помогает. Молодой повар Бо-
рис Авваничеп завгят приготовле-

нием полуфабрикатов. Как не зай-
ти, не посмотреть, не подсказать 

вовремя? Не пройдет он и мимо 

раздатчицы пищи. И здесь есть что 

подсказать, папрасвить. У молодого 

кондитера Галины Аникиной не 

кhеилось с художестоэенмьвм офор-

млением марта. И вот она бежит за 

помощью к Сорокину. 
Виктор Иванович внимательно 

выслушивает ее, а затем начи-

нает объяснять, где и что овга не-

правильно сделала. 

Галина Аникина - ученица 

Саракивва. В течение 6 месяцев 

она училась у него мастерству. 

А раньше она работала уборщи-
цей. Ей нередко приходилось на-

блюдать, как трудится Виктор 
Ивановцич. Вот от него-то она и 

переняла любовь к этой профес-

сии. 

Столовую N 7 ежедневно посе-

щают сотни трудящихся. Среди 
них — рабочие газосланцевого 

завода, горняки, учащиеся строи-

тельной школы № 30. Все они с 

большой признательностью отно-

сятся к труду Виктора Ивановича 
Сорокина. 

«Тоозарищ Сорокин замеча-

тельный мастер своего дела)>, —

пишут в книге предложений посе-

тители столовой Осипов, Паничев, 
Михайлов, Кузьмин, Сергеев н др. 

— Эта высокая оценка, —

говарит Виктор Иванович, - обя-
зывает пеня трудиться/ еще» луч 

ше. 

И. ПЕРМИНОВА. 

Мечта моей дочери 
осуществится 

Я мать двоих детей. Мои 
дочери, как и все их сверстни-

ки, ходили в школу, занима-

лись в различных кружках. Но 

чем старше они становились, 

тем труднее было воспитывать 

их. Посоветовались мы в семье 

и решили, что Галя после се-

милетки поступит в школу 

пчеловодов. Тан и сделали. 

Училась дочка хорошо и вско-

ре окончила ее. Однако мечта 

о получении аттестата зрело-

сти не покидала Галю. Осенью 
она снова пришла в Осьмин-
скую среднюю школу, нп там 

не было мест. Тогда Галя ре-

шила ехать в Сланцы. Здесь 
она поступила в среднюю шко-

лу № 1. Успешно окончила 

8-й класс и перешла е 9-й. 

В средней школе дочь изу-

чает не только общеобразова-
тельные предметы, -но и авто-

дело, готовится сдать экзаме-

ны на права шофера. Препода-
ватели хорошо отзываются о 

Галине. Живет она s интерна-

те. Здесь созданы все условия: 

чисто, тепло, уютно. Я часто 

бываю у дочери и очень рада, 

что она воспитывается хорошо. 

Через газету «Знамя труда» я 

хочу передать мою глубокую 

благодарность всему препода-

вательскому коллективу сред-

ней школы № 1. 

А. ВОРОБЬЕВА, 
пенсионерка, член КПСС 

с 1931 года, Осьминскхй 

район, Старополье. 

СЕРДЕЧНОЕ СПАСИБО 
11 октября я в тяжелом состоя-

нии была доставлена в Сляицев-

скую районную больницу. Врачи 

установили диагноз --- язва же-

лудка. 

Благодаря чуткому, вниматель-

ному 'отношению, ко мне лечащего 

врача Ольги Васильевны Носовой 
я смогла в короткий срок попра-

вить свое здоровье. О. 8. Носова 
не только хороший специалист, но 

и отзывчивый товарищ. Во время 

обхода она внимательно осматри-

вает, выслушивает больного, ин-

тересуется состоянием здоровья 

его за прошедший день. 'При этом 

врач всегда приветлива, в хоро-

шем настроении. А от этого у 

больного светлее становится на 

душе, он быстрее становится на 

ноги. 

Вскоре я выписалась из боль-
ницы. Сейчас состояние здоровья 

у меня хорошее. Я .счастлива, что 

смогу снова трудиться, бить в 

коллективе. Сердечное спасибо 
врачу 'Ольге Васильевне Носова#. 
Это она вернула меня к жизни. 

Хочется также поблагодарить че-

рез газету медицинских сестер 

В. Я. Гульеву, Н. М. Быстраву, 
К. Ф. Федорину, сестру-хозяйку 
Т. Я.' Белову, санитарок Надю 
Пушнякову н Марию Сидякову и 

пожелать им дальнейших успехом 

в их благородном деле. 

В. ЛИХАРДОВА. 

„Трудный" вопрос 
Я работаю машинистом запру- 'Он успокоил меня тем, что вопрос 

зочного вагона в печном цехе га- будет рапрешен. «Кстати, — ска-

аосланцевого завода. Образование зал он, - вы не один у нас та-

у меня низшее. И вот осенью ны- кой». 
нешнего года я решил поступить в Шло время, а я работал, как и 

школу рабочей молодежи. Но про- раньше. Школу пришлось бросить. 
учился всего один месяц, так как Обращался я к главному инжене-

часы работы и занятий в школе ру завода т. ПГувалову за по-

совпадали. Чтобы отрегулировать мощью. Он пообещал помочь. Но 
этот вопрос, я обратился к на- все осталось на словах. 

чальнику цеха т. Вакулову с Так я н не посещаю школу, хо-

просьбой перевести меня работать тя желание учиться' есть боль-

в первую смену. Однако он сказал шое."Оно и побудило меня напи-

мне, что вопрос трудноразреши- сать в редакцию это письмо. 

мый. Тогда я обратился к секрета- Н. АЛЕКСЕЕВ, 
рю партбюро завода т. Симонову. Рабочий газосланцевого завода. 

НЕОПУБЛИКОВАННЫЕ ПИСЬМА - в действии 
Редакция получила письмо от 

читателя Ю. Кречетова, в котором 

он писал, что в городской больни-

це в поселке Большие Лучки не 

используются электроприборы для 

уборки н натирки полов. 

Это письмо редакция послала 

для принятия мер администрации 

больницы. Получен ответ. Испол-
няющий обязанности главного 

. 

Редакция газеты «Знагмя труда» 

получила письмо, в котором сооб-
щалось, что работник райоо 
А. Волков, проживающий в дерев-

не Большие Поля, не следит за ло-

шадью, на которой работает, и она 

потравила посевы колхоза имени 

врача т. Лесюн сообщает, что 

факты, указанные в письме, под-

твердились. Электрощетка для 

натирки полов в больнице не ис-

пользовалась потому, что ее мотор 

перегорел из-за резких колебаний 
напряжения электросети. В на-

стоящее время электрощетка от-

ремонтирована и используется для 

натирки полов. Намечено приобре-
сти другие электроприборы. 

17-го Парт:съезда. Правление кол- 

хоза нал,рааило акт о лограве в 

Пелешский селысовет. 

Решением Пелешакого сельсове-

та Волков оштрафован на 50 руб-

лей. 
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- ВЕЧЕР ОТДЫХА 
интеллигенции 

30 ноября в-первой средней 
школе рабочей молодежи со-

стоялся вечер отдыха интелли-

генции. Сюда пришли учителя 

городских 'школ, работники ме-

дицинских учреждений, мно-

гие учащиеся школы рабочей 
молодежи. Перед собравшимися 
выступил первый секретарь 

райкома КПСС А. Я. Яковлев. 
Он рассказал об историческом 

значении Декларации Совеща-

ния коммунистических и рабо-

по коммувистхчегк)му ;;:,гли-

танию подрастающего нпколе-

ния. 

Тов. Яковлев дал ответы на 

нваданпы е е$ вопросы. 

Перед участниками вечера 

выступили с большим концер-

том коллективы кгружкав худо-

жественной самодеятельности 

газосланцевого завода, цент-

ральной электростанции и 

других предприятии города. 

После концерта состоялись 

танцы под духовой оркестр, 

чих партий социалистическим Вечер отдыха оставил хсгро-

стран и Ма4.iичреста мкiра, о за- шее впечатление у интелли-

дачах советской интеллигенции генции города. 

Концерт псковских артистов 
В нашем городе работает эст-

радная бригада из Пскова. Первый 
же кгонцерг этой бригады в клубе 
газосланцевого завода произвел 

хорошее :впечатление на зрителей. 
С большим испозвнительским ма-

стерством поет солистка Галина 
Соловьева жанровые песенки 

«Мой милый» композитора Остров-
ского и «Что ты смотришь на ме-

ня?» каипозитора,Горышннка. Эти 
песни в ислалтчбнии Галины Со-
ловьегвой звучали с убедительной 
тетлотой, вызывали оживление в 

вале и горячие аплодисиеаиты зри-

телей.. 
Хорошо выступает актер Васи-

лий Туравский. И акробатический 
этюд, и пародийный танец, вы-

гмеивающий стиляг, и фокусы в 

исполнении Туронскаго с радостью 

приавимаются зрителями. 

Особо нужно отметить музы-

халыно-эстрадный дуэт Вариса По-
пова и Анатолия ЕлрМоланнского. 

Они свой номер гьроводят живо, 

острогу :но и с большим мастерст-

вам. Хорошо в их исполнении зву-

чали классические вещи и легкая 

эстрадная музыка. 

Хорош и акхампаннр.тор Милий 
Карпов, который с большим ма-

стерствогуг исполнил соло на фор-

тепиано. 

Очень оясlияляет концерт  веду-

щий Каюсгаитин Петровский. Его 
астрауогные куплеты, фелыетоны, 

шутки вызывают здоровый смех 

публиюи. Кацстаосгсгн Петровски#i 
на протяжении всего . концерта 

дюддеiряривает тесный контакт с 

публтисой, как бы ведет беседу со 

зрителями. 

С такого концерта зритель ухо-

дил с хорошим е настроением, от-

доюнувший и удавлетварениый. 

В. КУжЕЛЕВ, 
заведующий отделом культуры 

исполкома райсовета. 

СОВЕТЫ ОХОТНИКАМ 

бороться за качество 

сдаваемой пушнины 
Решением государственной 

охотничьей инспекции при Ленин-
градском облисполкоме с 15 нояб-
ря разрешена охота на пушных 

зверей в нашей области. - Совет 
общества . охотников нашего рай-
она теринял решение добыть и 

сдать заготконторе за осенне-зим-

ний сезон 1957-58 года на 30 ты-

сяч рублей доСрохаче.ственной 
пушнины. 

В связи с этим хочется поде-

литься с охотниками, особенно мо-

лодыми, тнекоторыми советами по 

первичной обработке шкурак до-

бытых зверей. 
Прежде всего следует оказать, 

что шкурки всех пушных зверей, 
разрешеюных к отстрелу в нашем 

районе, должны сниматься «чул-

ком» или, :по местному выраже-

нию, «трубкой». Надрез шкурки на. 

задних лапках производят от пя-

точного сустава. шкурка на пе-

редних лапках надреается до ко-

ленного сустава. Надрез шкурки 

на лапках делается с их внутрен-

ней стороны, со стороны живота. 

Хвост разрезается до самого кан'-

ца, хрящ удаляется. Ушные хрящи 

также должны быть удалены. 

Снятая шкурка вверх мездрой В. УСАЧЕВ, 
надевается на «крутляк» по равме- секретарь общества охотников 
ру шкурки и обезжиривается: Сланцевского района. 

Серия брошюр -стенограмм лекций для молодежи 
С января 1958 года Всесоюзное 

общество по распространению по-
литических и научных знани 'бу-
дет выпускать новую серию бро-
шюр-стенограмм лекций для моло-
дежи. В будущем году выйдут 12 
брошюр этой серии. 

скоблится ножам, игзготовленным 

из сухого дерева. 

После этого шкурюу необходимо 
натянуть также вверх мездрой на 

«•правилку» и просушить. шкурку 
не следует пересушивать, т. к. 

она будет лопаться. Высушенную 
шкурку надо вывернуть мехом на-

верх, расчесать ее волосяной по-

кров и хорошенько вытряхнуть 

пыль. 

Обработанная таким путем 

шкурка готова для сдачи на при-

емный пункт заготконторы. 

Молодые охотники по неопытно-

сти часто нарушают правила пер-

вичной обработки шкурок пушных 

зверей. Поэтому шкурки идут в 

брак или совсем пропадают. Это-
го нельзя допускать. Надо ста-

раться не делать на шкурке ды-

рок, тщательно обезжирить ее. Ъ' 
высушенной необезжиренной 
шкурки, например енотовидной со-

баки, вылезает весь мех. 

Мологдые охотники! Совеггуйтесь 
по неяоньТпн для' вас вопросам об-
работки кожсырья со старшими 

товарищами! Сдавайте пушнину 

только высшими сортами! 

Подписная плата за все 12 бро-
шюр - 7 рублей 20 копеек. Под-
писка принимается в конторах, 

отделениях связи, почтальонами и 

общественными уполномоченными 

по месту работы. 
(ЛенТАСС) 

11   -З А 

Заявление Президиума ЦК 
Компартии Японии 

ТОКИО. (ТАСС). Газета «Ака-

хата» опубликовала заявление 
Президиума ЦК Коммунистическол 
партии Японии, в котором гово-

рится, что Декларация Совещания 
коммунистических и рабочим пар-

тий социалистических стран и Ма-
лиифест мира указывают правиль-

ный путь, по которому должны ид-

ти не только все коммунисты, но 

и все честные люди ва земном 

шаре, стремящиеся к миру во 

всем мире. Эти документы, под-

черкивается в заявлении, напол-

няют мужеством и вселяют на-

дежду в сердца рабочих, кре-

стьян, интеллигенции и всех че-

стных людей мира. 

у называя далее, что буржуаз-
ная печать и радио Японии и 

других капиталистических стран 

пытаются умалить значение этих 

исторических документов, Прези-
диумЦК КПЯ заявляет, что ника-

кая враждебная пропаганда не в 

силах помешать грандиозной по-

ступи стран соц'иали'стического 

лагеря, возглавляемого Советским 
Союзом, и скрыть от народов 

правду о социалистических стра-

нах. Эта пропаганда., подчерки-

вается в заявлении, не сможет 

также помешать сплочению ком-

мунистических п рабочих партий 
всего мира и объединению мил-

лионов трудящихся, масс вокруг 

этих партий. Компартия Японии, 
указывается в заявлении прези-
диума ЦК КПЯ, основываясь на 

принципах пролетарского интер- 

национализма, выражает свое 

полное согласие с предложением, 

выраженным в Декларации о не-

обходимости созыва совещаний 
для обсуждения актуальных проб-
лем и для обмена опытом между 

коммунистическими и рабочими 
партиями. 

Павоциение в Италии 

За последнее время в результа-

те ливней произошло сильное на-

воднение в районах устья реки 

По. Под водой находятся 8 тысяч 

гектаров земли. 2.500 семей вы-

нуждены были покинуть свои жи-

лища. 

На снимке: эвакуация населе-

ния из районов, находящихся под 

угрозой затопления. 

Фото Публифото. 

В прошлом номере газеты «Зна-
мя трупа» по вине редакции допу-

щена ошибка. В передовой статье 

следует читать, что комсомол наг-

ражден 5 орденами Советского 

ОСЛО. (ТАСС)- Норвежская об-
щественность выступает против 

американских планов создания 
атомных баз на территории Нор-
вегии. 

Столичное отделение Норвеж-
ского союза женщин издало ли-

стовку, в которой указывает, что 

на предстоящей сессии совета 

НАТО предполагается принять ре-

шение о размещении атомного 

оружия во всех странах НАТО, в 

том числе и в Норвегии. Атомное 
оружие, говорится в листовке, не 

обеспечивает никакой защиты для 

норвежского народа, оно лишь 

РУБЕЖОМ 

Корейская Народно-Демократическая Республика. В этом г 

исполняется 10 лет со дня основания государственной киностудма 

На снимке: на съемке фильма «Заря на Востоке», который с 

вится совместно с Московской киностудией имени Горького. 
Фото Центрального телеграфного агентства КНДР. 

Выступление Гарольда Вилыона 

ЛОНДОН. (ТАСС). 'В своем вы-

ступлелии 29 ноября в Гриноке 
видный деятель лейбораЕистской 
партии, член парламента Гарольд 
Вилы он, посетивший недавно Со-
ветский Союз, указал на большие 
достижения советской науки. Не-
смотря на колоссальный ущерб, 

прилиненный Советскому Союзу 

войной, сказал Вилы он, СССР не 

толы со догнал, хо и намного пе-

регнал западные державы в обла-

сти науки и техники. 

Вильсон подверг резкой кои 

ке правительство консеiрвато 

за рабское подчинение Соедпн 
ным IПтатам, в частности за ра 

лепие «перед некоторыми опасг 

ми идеями» американских во 

ных руководителей. Об этом г 

детелы твует, по ставам Вилъсс 
Тот факт, что руководители а 

лийского правительства допуг 

ют полеты над британскими оса 

вами американских тяжелых 6 

бардиiровщиков с водоiроднЕ 

бомбами. 

Нет песта амереканскнм атомным базам! 
превращает страну в мишень 

атомных бомбардировок. Пера 
телытво Норвегии заверило, 

базы не будут созданы на норе 

ской земле в мирное время. Ci 
рабочей партии в 1957 году Е 

ногласно потребовал, чтобы аг 

кое оружие не размещалось 
Норвегии, однако 16 декабря 
вотирос будет решаться в НА1 

В заключение листовка пря 

воет развернуть широкое дви 

ние за недопущение созда 

атомных баз на территории Н 
вегии. 

Новое неудачное испытание 
американской баллистической ракеты 

НЬЮ-ЙОРК. (ТАСС). газета 
«Юньон Сан-Диего» сообщила, что 

намеченное на той неделе испы-

танле американской баллистичес-
кой ракеты «Атлас» вновь атло-

жено в связи с тем, что она вышла 

из строя но время стендовых ис-

пытаний перед запуском на испы - 

тательном полигоне Кейп-Кааг 
рал (Флорида). 

Как уже сообщалось, две ц1 
ше,етвующие попьггки запусl 
раасету «Атлас» в июне и сег 
ре месяцах оканчитись неуда 
из-за выхода из строя систехы 
равления. 

. 

П О П Р А В К А 
Союза - тремя орденами лен 

орденом Красного Знамени и 
деном Трудового Красного Зи; 
Ни. в 

Редактор И. АШМАНЕ 

0 Б Ъ Я 

Гражданин Щеглов Николай 
Александрович, проживающий в 

городе Сланцы, Сланцевское шос-

се, дом № 8, кв. № 2, возбуждает 
дело о расторжении брака с граж-

данкой Щегловой Валентиной Ва-
сильевной, проживающей в Псков-
ской области, Торопольский 
район, Скворцовский сельсовет, 

колхоз «Победа». 

Дело подлежит рассмотрению в 

нарсуде 2-го участка Сланцевско- 
го района. 

В Л Е Н И Я 
Гражданка Коромыслова 

стасия Степановна, проживаю Стад 

в городе Сланцы, улица 
дом № 63, кв. № 6, воабуж1 
дело о расторжении бракВ с ГР 
данмном Коромысловым 

пнтал 

Васильевичем, проживаюш'Вс 
Ленинградской 'области, 
ложсхий район, поселок имени 

розова, улица Рабочего бат лы 
дом № 31. еяии 

Дело подлежит .рассепмотР инг! 

Всевогожскам нарсуд 
ской области. 
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